
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Karl Friedrich Robert Strube
Protokollführung: L. C. F. Ahrens

17.10.2023, 17.00 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Daniel Petrasch, Noah Eichhorn, Lilly Eng-
brecht, Jaron Schönwitz, Karl Friedrich Robert Strube (auf persönlichen
Wunsch hin mit ganzem Namen), Josefin Metje, Cederic Krebs ab 17:45,
LCFA

Weitere Anwesende: Max Moczarsky, Finn Jasper Rudolf/ph Ulrich

Nächste Sitzung: 24.10.2023 um 17 Uhr im Fachschaftsraum.

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Weihnachtsfeier

TOP 6 VV

TOP 7 ESE

TOP 8 Server

TOP 9 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beschlussfähigkeit festgestellt mit 7 Räten.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Karl Friedrich Robert Strube wurde als Sitzungsleitung und LCFA als Protokollfüh-
rung vorgeschlagen, beide wurden einstimmig als Sitzungsleitung bzw. Protokollfüh-
rung angenommen. Weitere Vorschläge waren jeweils Daniel Petrasch.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Anmerkungen am Protokoll der vorletzten Sitzung sind Lilly zugegangen, aber das
neue Protokoll ist noch nicht herumgesandt. Daher ist die Abstimmung über die
Genehmigung bis zur nächsten Woche verschoben.
Protokoll der letzten Sitzung ist mit einer Enthaltung angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde aufgestellt, ausgeteilt und mit zwei Nichtmeldungen ange-
nommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Uns liegen zum Zeitpunkt keine hier zu diskutierenden Anfragen vor.

TOP 3 Post
Post liegt auf dem Tisch, es kam u.A. „eine Karte halt“ von Lisa, sowie ein paar
Plakate. Die hängen wir aus.
Zudem kam mal wieder ein Katalog, wir sind gegen weiteren Spam jeder Art!
Bericht: Wir haben einen neuen Stempel, hurra, hurra, hurraaaa!

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

Berufungskommission Laserspektroskopie: Läuft in diesem Moment, wir müs-
sen den Raum wieder aufräumen nach der Sitzung.
FSVK: Aufgrund von Krankheit gab es keine Anwesenheit und somit keinen Be-
richt, desweiteren sei auf den aktuellen Rundbrief verwiesen.
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b) Berichte aus den Arbeitskreisen

AK Erstifahrt: hat gearbeitet. Haus ist bezahlt, alles andere wird seine Wege
finden (hoffentlich)

TOP 5 Weihnachtsfeier
Wir wissen noch kein Datum, das wird gerade diskutiert. Die Physik-I-Teilklausur
wird am 08.12.2023 stattfinden, insofern tangiert uns das nicht mal peripher. Die
Termindiskussion plagt sich mit verschiedenen Argumenten um Dienstag den 19.12.
und Mittwoch den 20.12. herum.
Antrag: Die Weihnachtsfeier sei am Dienstag, dem 19.12.2023. Mit einer Enthaltung
angenommen.
Antrag: Es werde ein AK Weihnachtsfeier mit Günther und Lilly als Leitung einge-
rufen. Einstimmig angenommen.
Eine Rückmeldung der letzten Feier war, dass Karaoke witzig war, aber nach 11/2
Stunden sei es wohl etwas ermüdend. Ab dann dürfte gerne „vernünftig Musik“ lau-
fen. Desweiteren wird gerne nach Sandwiches/Würstchen/irgendeine Art Versorgung
gefragt.
Zu Denken ist an:

• GEMA (LCFA)

• Antrag Finanzierung (Leon und Karl Friedrich Robert Strube)

• Pangalaktischer Donnergurgler

• weiteres möge der AK klären.

Die Band des heutigen Abends ist gerne bereit für musikalische Gestaltung zu sorgen,
sofern gewünscht.

TOP 6 VV
Der Termin ist festgelegt auf den 22.11.2023 um 14.00 Uhr, Noah kümmert sich um
die Kommunikation mit Herrn Niesler, den HNB zu erhalten.
Eine offizielle Einladung ist erstellt und ausgehängt, eine Mail kommt in Bälde.
An dieser Stelle wieder die Kandidatenliste:

1. Daniel Petrasch

2. Cedi Krebs

3. Karl Friedrich Robert Strube

4. Noah Eichhorn

5. Alex Kazatsky

6. Lilly Engbrecht
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7. Leon Kirchmayer

8. Leon Machunze

9. Jaron Schönwitz

10. Max Moczarsky

Jaron bespricht mit Frau Prof. Dr. Fritsch eine eventuelle Änderung des Ablaufs der
vor der VV stattfindenden VL.
Es ist gewünscht wieder Verpflegung auf der VV zu haben, dies werde in der Zukunft
detailliert ausgearbeitet.

TOP 7 ESE
ESE lief im Wesentlichen.
Auftrag an die VV: In Zukunft bei der ESE auch international Master-Erstis und
Zwei-Fach-Erstis berücksichtigen! Dazu wäre es u.A. sehr sinnvoll, das Erstiheft auf
Englisch zu übersetzen; auch weitere Veröffentlichungen könnten übersetzt werden.

TOP 8 Server
Minecraft-Server der Fachschaft? Ist es Aufgabe der Fachschaft? Ja, nein, vielleicht?
Was kostet es? Darf die FS einen Kostenpunkt mit längerer Laufzeit machen?
Antrag: Jaron möge die verschiedenen Möglichkeiten und Kosten für einen Minecraft-
Server der Fachschaft erarbeiten. Ja-Stimmen: 6, Enthaltungen: 1, Nein-Stimmen:
1.
Jaron hat dafür bis nach der VV Zeit.
Jurek hat initiiert, auch allgemein einen Server der Fachschaft zu installieren, um
z.B. auch solche Dinge wie Overleaf u.A.m. dort lokal zu hosten.
Jurek möge gerne mal zu einer Sitzung kommen, um diese Geschichte genauer zu
erläutern. Friedrich wird sich nach einer Campus-Lizenz für Overleaf umhören.

TOP 9 Verschiedenes
Es möge als Fachschaftsmerch auch Tassen geben, sowie weiteres Zeug, wie Sticker
u.A., Menschen kümmern sich.
Antrag: Daniel Petrasch kümmere sich für die nächste Zeit um einen Rollenspie-
labend im Studiraum 2.0. Er darf zu diesem ohne weitere Rücksprache einladen.
Einstimmig angenommen.

Ende: 18.40 Uhr

Bochum, den 17.10.2023

Protokollführung
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